

国の事業仕分けによる農政への影響は？

ばばしげる
馬場 茂

問 「耕作放棄地再生利用緊急対策事業」は、予算計上が見送りになったが、影響は？

答 事業仕分けの結果がそのまま実際の予算に反映されるか正式なことは示されていない。平成21年度分の国からの交付金については、埼玉県の割り当て分が既に県協議会の会計に入金されており、これは翌年度へ繰り越される。当市に割り当てられた金額が最大限活用できるよう取り組む。

問 対策協議会で目標とする約40ヘクタールの解消と、市で行う年間約25ヘクタールの遊休農地を解消しているのと合算して3年間で約100ヘクタールが解消できると理解してよいのか。

答 国の補助金を活用して3年間で約40ヘクタール解消するという目標と、市の解消計画を含めたもので合計100ヘクタールではない。

問 農地を引き受けて耕作する人を確保することが大事と思うが、その対策は？

答 担い手への集積を進め経営拡大を進める取り組み、新規就農者への相談会の実施、農業へ参入を希望する企業との調整を前向きに行っていく。



問 「パティオ付近の工場の排気口から黄色い煙が上がっている。」という住民からの通報を受け消防が出動したが、原因と今後の対策は？

答 薬品の製造中に予期せぬ発熱反応が起こり、処理能力を超える亜硝酸ガスが発生したことが原因。人体、環境に危険性はなかったが、事故を起こした生産方法は中止した。事故発生時の抑止を図る。

深谷市東部の振興について

くらかみ よしろう
倉上 由朗

問 幡羅遺跡の今後の整備計画はどうなっているのか。

答 文化庁・埼玉県・熊谷市との協議を行い、地域の皆様の意向を酌みながら検討を進めていきたいと考えている。

問 別府沿公園に隣接する形で、花や植木を生かした公園整備は考えられないか。

答 深谷市緑の基本計画の中で、公園の配置計画を策定し特色のある公園とするために検討していきたいと考えている。



幡羅遺跡

問 東部工業団地はどのような経緯で頓挫したのか。また今後新たに工業団地という形で、計画は作れないか。

答 経済情勢の低迷により、県企業局は平成13年7月に凍結すると新聞発表された。今後は、経済状況を見ながら現状を注意深く見守っていきたいと考えている。

問 深谷日赤の医療体制はどうなっているのか。

答 市が直接指導等関与できない権限はないが、県や医師会など関係機関と連携し深谷日赤に対して医療体制の充実を働きかけていく。

問 道路整備について

問 市道幹34号線と北通り線との交差点から深谷バイパス方面へ抜ける延長道路の整備計画はどうなっているのか。

答 道路概略設計業務委託を実施し、深谷バイパスまでの接続の可能性や都市計画決定の必要性等検討し、その調査結果を踏まえ方針を定めていきたいと考えている。

深谷市のお祭り、イベント等の現状と今後は

とみた まさる
富田 勝

問 花フェスタの今後は。

答 緑の王国の春祭りを充実し、お客の分散を考えると交互に開催できないか。

問 メーン会場を緑の王国と交互に開催できないか。

答 交通の便等を考えると、城址公園が望ましい。



ふかや花フェスタ

問 産業祭の今後は。

答 毎年マスコミ等に取り上げられ、深谷市には欠かすことのできない行事である。

問 盛年式、ふかやシティマラソンの今後は。

守ろう！交通ルール減らそう！自転車事故

こま くみ子
五間

問 平成20年道路交通法が改正され、自転車利用者への新たなルールが盛り込まれた。市の普及啓発活動の実績は。

答 広報・ホームページで掲載。ほかに、交通安全街頭キャンペーンなどで行った。

問 交通安全意識の啓発は事故防止に極めて重要。事故件数の多い高校生等への取り組みは。また、自転車教室終了者に市独自の自転車運転免許証を交付し、安全運転意識の向上を図ってみてはどうか。

答 今後、関係機関と協議し研究していく。



「議会あれこれ」議員も熱が入ります！…12月議会の一般質問は3日間。延べ78人の方が傍聴にいらっしやいました。

問 今やアレルギーを持っていく児童生徒は約3割にも及び。国は「学校のアレルギー疾患に対する取り組みガイドライン」を示し、より安心安全な仕組みづくりの一助として活用するよう求めている。学校等における対応は。

答 児童生徒へはガイドラインに基づいた対応をしている。

問 重い症状であるアナフィラキシーを起こす子供について、現状の把握と対応は。

答 現状の把握はしている。学校医・主治医に意見を聴取し、保護者と連携し対応している。緊急時については、組織的な体制整備に努めている。

欲しかった定額給付金寄附の選択

はる え 春恵
う たむら 宇多村

問 横浜市は定額給付金申請書とともに寄附申込書を同封4項目の選択を提供し弱者を支援。1万1339件、97万7812円の寄附があった。深谷市では19人の辞退者、931世帯の未申請者があつたが、給付金寄附選択の議論があつたのか聞きたい。

答 1日も早く給付を開始できるようにという考えで事務を進め特に寄附金についての議論は行わなかった。

問 設置義務のない家庭用消火器の破裂事故が続けて起き全国に600万本ほど出回っていると推定される。個人任せの野放し状態では危険である。消防署の対応は。

答 平成21年9月15日大阪府、16日福岡県で発生。市民か



LED照明機器

問 道路街路灯の八割以上が水銀灯と蛍光灯であるが、LEDの導入を考えているか。

答 LEDは維持管理や環境面等から考えると最良であるが、自治会からの設置要望が多いため、安価な蛍光灯照明機器で対応していく。LED照明機器をメーカーの協力により市役所前に昨年12月15日一基設置した。